

Oriol Ramon (ERC), designado primer teniente de alcalde con dedicación exclusiva

CiU pacta con ERC para mejorar la estabilidad del gobierno

JORDI ABAYÀ

El Gobierno de La Garriga ha ganado en estabilidad esta semana. Después de varias semanas de conversaciones, el grupo municipal de CiU y el de ERC, alcanzaron un acuerdo para gobernar el municipio durante esta legislatura. Ambas formaciones, que suman 7 de los 17 concejales del consistorio, aseguraron que seguirán trabajando para ampliar este acuerdo que pese a que ha mejorado la estabilidad del gobierno local no la ha asegurado plenamente. Esto será a partir del mes de septiembre, tras el paréntesis vacacional. Según explicó la alcaldesa **Meritzell Budó** la posibilidad de acuerdos sigue abierta con todas las fuerzas, sin exclusiones.

Esta semana Budó y el concejal de ERC, **Oriol Ramon**, presentaron públicamente los detalles del acuerdo. En septiembre, adelantaron, los

detalles del mismo se darán a conocer mediante un acto abierto a los vecinos.

El pacto de gobierno incluye, por una parte, el dibujo del nuevo organigrama municipal y, por otro, un acuerdo programático y los mecanismos de control de la acción municipal. El acuerdo incluye un total de 21 actuaciones para esta legislatura que Ramon calificó de "irrenunciables" y que incluye aspectos como la redacción del plan de movilidad, el de energías renovables,



Ramon Renedo

Budó y Ramon se mostraron satisfechos por el acuerdo alcanzado.

el avanzar en el proyecto del Parc de la Sínia o en el Centro Cívic, entre otras cuestiones como la puesta en marcha de la figura del Síndic de la Ciudadanía. Se trata de cuestiones, quisieron aclarar los socios de gobierno, que también han tenido en cuenta el programa de otras forma-

ciones políticas en vistas a la futura incorporación de alguna de ellas.

Desde el punto de vista funcional, se reestructura el organigrama en tres grandes áreas: Serveis Personals, del Territori y Economia i Hisenda. La primera área será coordinada por Ramon que además será primer teniente de alcalde y tendrá una de las tres dedicaciones exclusivas del gobierno local. Las otras dos corresponderán a la alcaldesa y al segundo teniente de alcalde, **Francesc Puigdomènech**. Budó coordinará también el área del territorio mientras que **Frederic Moreno**, coordinará el de economía además de ser tercer teniente de alcalde. Las concejalías quedan de la siguiente manera: Oriol Ramon (Ocio y Cultura, Educación, Bienestar y Familia y Sanidad), **J. Esteban** (Juventud y Deportes), **J. Castells** (Participación, Patrimonio y Turismo), **Juliet Grau** (Políticas de Igualdad, Comercio, Industria y Nuevas Tecnologías), **Francesc Puigdomènech** (Gobernación, Medio Ambiente, Seguridad y Servicios, Movilidad y Vía Pública y Disciplina Urbanística) y **Frederic Moreno** (Hacienda y Promoción Económica). La alcaldesa gestionará directamente Gestión Urbanística y Obra Pública y Vivienda. El Ayuntamiento, además, incorporará la figura de un gerente.

Las actuaciones de Els Pets y Hotel Cochambre son los actos estrella de la fiesta mayor 2007

Fiesta para todos

REDACCIÓN

La Garriga ha vuelto a apostar por una Fiesta Mayor variada y para todos los públicos. Desde ayer jueves y hasta el domingo, están programadas una sesentena de actividades entre las que destacan, una vez más, las actuaciones musicales programadas para el sábado y el domingo. El sábado está previsto un concierto en que el veterano grupo Els Pets compartirá escenario con los grupos locales Estacionaria, Rara Avis y Malhivern Quincalla. El domingo se ha previsto una doble sesión con Hot Carajillo's Happy Band y Hotel Cochambre. Este último acto, como sucedió el año pasado, estará patrocinado por Desguaces Tamayo con lo cual será gratuito para los vecinos. Antes de estas últimas actuaciones que servirán para cerrar la fiesta habrá el popular castillo de fuegos artificiales en La Sínia.

Entre las diversas actividades programadas cabe destacar también la Fira del Disc i del Col·leccionista que tendrá lugar el domingo en el Passeig dels Tillers, o la XXVII edición de la Cursa Popular. A lo largo de hoy viernes y el sábado e tá previsto la apertura del Refugio Antiaéreo de la Estación para que pueda ser visitado por todos los curiosos.

Como en otros años, la semana previa a la Fiesta Mayor ya ha sido escenario de diferentes actividades para abrir boca. Así, entre los más clásicos, este domingo se llevó a cabo la escalada al Campanar.

El viernes 20 de julio también se llevó a cabo el Sopar del Botiguer en los jardines de can Ramos. Al acto acudieron comerciantes y socios de la Associació de Comerciants (ASIC) y diversos representantes del Ayuntamiento de la Garriga, entre ellos **Frederic Moreno**, regidor de Hacienda, **Juliet Grau**, regidora de Comercio

e Industria, y **Francesc Puigdomènech**, teniente de alcalde. Se excusó la presencia de la alcaldesa **Meritzell Budó** por otros compromisos. La fiesta estuvo amenizada por Anthus Quintet. Tras la cena se dieron los premios del XXII con-

curso de escaparates de Corpus. El primer premio fue para la Peluquería Imma, el segundo para El Niu, el tercero fue para Mobles Joemag y Sofàs Nou Estil. En la categoría La Garriga el premio fue para la Llibreria Àgora, y por el tema de Corpus el premio fue para TKS Informática. A todos los ganadores se les obsequió con tallas de madera que son obra del profesor **Josep Pons** de la Escuela municipal de Arte de La Garriga. El acto se aprovechó también para homenajear a la empresa de **Pere Iglesias** en conmemoración de su 75 aniversario.



Hospital General de Granollers

Fundació Hospital Asil de Granollers

Dr. Josep M. Reixach i Pujol

Metge especialista en obstetrícia i ginecologia de l'Hospital General de Granollers entre 1949 i 1987

El Patronat i els treballadors de la Fundació Hospital Asil de Granollers manifesten el seu dolor per la seva pèrdua i expressen el seu condol als familiars i amics.

Granollers, juliol de 2007